

- Der Schulleiter -

23. April 2021

Elternbrief Nr. 13 - Schuljahr 2020/21



Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

nach dem Beschluss des neuen Infektionsschutzgesetzes durch den Bund, hat nun der Landkreis Mayen-Koblenz für seine Schulen die Umsetzung durch den Erlass einer Verfügung eingeleitet. Das bedeutet, dass alle Schulen des Kreises ab dem kommenden Montag 26.04.2021 den **Präsenzunterricht beenden** und in den **Online-Unterricht** wechseln müssen.

Hierzu finden Sie auch im Anhang den Elternbrief der Ministerin Frau Dr. Hubig.

Alle Schülerinnen und Schüler wurden am vergangenen Donnerstag bzw. heutigen Freitag gebeten, ihre Unterrichtsmaterialien vorsorglich mit nach Hause zu nehmen. Die Strukturierung des Online-Unterrichts bleibt erhalten – es findet der Unterricht nach den Zeiten des bekannten Stundenplanes statt. Da der Präsenzunterricht wegfällt, fallen auch die Gruppeneinteilungen des Wechselunterrichts in A und B fort. Alle Schülerinnen und Schüler haben damit täglich regulären Unterricht, auch der Kursunterricht in den Wahlpflichtfächern und Religion soll nach Plan online umgesetzt werden. Wir hoffen auf einen reibungslosen Ablauf.

Wir richten auch wieder eine Notbetreuung ein. Hier bitte ich folgendes zu beachten:

Alle Schülerinnen und Schüler, die an einer Notbetreuung teilnehmen, werden in einem Computerraum beaufsichtigt und nehmen von dort am Online-Unterricht teil. Es findet kein Präsenzunterricht für diese Schülerinnen und Schüler statt!

Sollten Sie Ihr Kind zur Notbetreuung anmelden wollen, dann benachrichtigen Sie die Schule bitte über das Sekretariat bis zum Donnerstag der Vorwoche. Sorgen Sie bitte für ausreichende Verpflegung für Ihre Kinder, denn leider können wir immer noch kein Kiosk-, bzw. Mensaangebot machen.

Aufgrund der neu zu organisierenden verpflichtenden Selbsttests kommen die Abschlussklassen 12 ab Montag, 26.04.2021 die Abschlussklassen B9 und S10 ab Montag, 03.05.2021 zum Präsenz-, bzw. Wechselunterricht. Vorrangiges Ziel ist, den Abschluss inkl. der anstehenden Prüfungen zum Fachabitur ordnungsgemäß durchführen zu können.

Ab Montag, 26.04.2021 gilt – s. Schreiben der Ministerin / das aktualisierte Infektionsschutzgesetz – eine **zweimalige Testpflicht für alle Schülerinnen und Schüler, die im Präsenzunterricht teilnehmen**. Wir werden weiterhin zwei Mal in der Woche die Selbsttestungen in der Schule anbieten.



Ich bitte um Verständnis, dass hier keine Ausnahmen gemacht werden können. Wir sind verpflichtet, die neuen gesetzlichen Vorgaben einzuhalten und haben hier keinen Spielraum für eigene Entscheidungen. Demnach ist eine Teilnahme am Präsenzunterricht ohne Teilnahme am Selbsttest nicht möglich!

Eine ergänzende Information für die **Fachoberschule:**

Bezüglich des Praktikums der Klassenstufe 11 werden ergänzende Informationen noch mitgeteilt. Bitte achten Sie auf ihren Emaileingang sowie Aktualisierungen auf unserer Schulhomepage.

Die Verwaltung der Schule (inkl. der Schulleitung) ist auch während der Aussetzung der Präsenzpflcht vollständig besetzt und zu den üblichen Zeiten für Sie und Euch alle erreichbar!

Liebe Mitglieder der Schulfamilie,

wir planen erneut voller Zuversicht ins Ungewisse. Dies in der Hoffnung, dass wir mit umsichtigem Verhalten gepaart mit steigenden Impfquoten aus dieser hoffentlich letzten Welle der Pandemie möglichst ohne langfristigen Schaden hervortreten können.

Ich wünsche allen Mitgliedern der Schulfamilie und den Angehörigen eine gesunde Zeit und hoffe auf ein persönliches Wiedersehen in einer schnell aufkommenden „Nach-Corona-Zeit“.

Ihnen und Euch allen alles Gute!

Herzlichen Gruß



Christian Waters RR
(Schulleiter)

